

MILITARY GOVERNMENT OF GERMANY

FRAGEBOGEN

PERSONNEL QUESTIONNAIRE

WARNUNG. Im Interesse von Klarheit ist dieser Fragebogen in deutsch und englisch verfaßt. Im Zweifelsfall ist der englische Text maßgeblich. Jede Frage muß so beantwortet werden, wie sie gestellt ist. Unterlassung der Beantwortung, unrichtige oder unvollständige Angaben werden wegen Zuwiderhandlung gegen militärische Verordnungen gerichtlich verfolgt. Falls mehr Raum nötig ist, sind weitere Bögen anzuhäften.

WARNING. In the interests of clarity this questionnaire has been written in both German and English. If discrepancies exist, the English will prevail. Every question must be answered as indicated. Omissions or false or incomplete statements will result in prosecution as violations of military ordinances. Add supplementary sheets if there is not enough space in the questionnaire.

A. PERSONAL PERSONNEL

Name _____	Vornamen _____	Ausweisarte Nr. _____
Name Zuname Surname	Middle Name Christian Name	Identity Card No.
Geburtsdatum _____	Geburtsort _____	
Date of birth	Place of birth	
Staatsangehörigkeit _____	Gegenwärtige Anschrift _____	
Citizenship	Present address	
Ständiger Wohnsitz _____	Beruf _____	
Permanent residence	Occupation	
Gegenwärtige Stellung _____	Stellung, für die Bewerbung eingereicht _____	
Present position	Position applied for	
Stellung vor dem Jahre 1933 _____		
Position before 1933		

B. MITGLIEDSCHAFT IN DER NSDAP

1. Waren Sie jemals ein Mitglied der NSDAP?
Ja _____ Nein _____

B. NAZI PARTY AFFILIATIONS

Have you ever been a member of the NSDAP? yes, no. Dates.

2. Haben Sie jemals eine der folgenden Stellungen in der NSDAP bekleidet?

Have you ever held any of the following positions in the NSDAP?

(a) REICHSLEITER, oder Beamter in einer Stelle, die einem Reichsleiter unterstand? Ja _____ Nein _____

REICHSLEITER or an official in an office headed by any Reichsleiter? yes, no; title of position; dates.

Titel der Stellung _____ Daten _____

(b) GAULEITER, oder Parteibeamter innerhalb eines Gaues? Ja _____ Nein _____

GAULEITER or a Party official within the jurisdiction of any Gau? yes, no; dates; location of office.

Daten _____ Amtsort _____

(c) KREISLEITER, oder Parteibeamter innerhalb eines Kreises? Ja _____ Nein _____

KREISLEITER or a Party official within the jurisdiction of any Kreis? yes, no; title of position; dates; location of office.

Titel der Stellung _____ Daten _____ Amtsort _____

(d) ORTSGRUPPENLEITER, oder Parteibeamter innerhalb einer Ortsgruppe? Ja _____ Nein _____

ORTSGRUPPENLEITER or a Party official within the jurisdiction of an Ortsgruppe? yes, no; title of position; dates; location of office.

Titel der Stellung _____ Daten _____ Amtsort _____

(e) Ein Beamter in der Parteikanzlei? Ja _____ Nein _____

An official in the Party Chancellery? yes, no; dates; title of position.

Titel der Stellung _____ Daten _____

(f) Ein Beamter in der REICHSLEITUNG der NSDAP? Ja _____ Nein _____

An official within the Central NSDAP headquarters? yes, no; dates; title of positions.

Titel der Stellung _____ Daten _____

(g) Ein Beamter im Hauptamt für Erzieher? Im Amte des Beauftragten des Führers für die Überwachung der gesamten geistigen und weltanschaulichen Schulung und Erziehung der NSDAP? Ein Direktor oder Lehrer in irgendeiner Parteiausbildungsschule? Ja _____ Nein _____

An official within the NSDAP's Chief Education Office? In the office of the Führer's Representative for the Supervision of the Entire Intellectual and Politico-philosophical Education of the NSDAP? Or a director or instructor in any Party training school? yes, no; dates; title of position; Name of unit or school.

Titel der Stellung _____ Daten _____

(h) Waren Sie Mitglied des KORPS DER POLITISCHEN LEITER? Ja _____ Nein _____

Were you a member of the CORPS OF POLITISCHE LEITER? yes, no; Dates of membership.

Daten der Mitgliedschaft _____

(i) Waren Sie ein Leiter oder Funktionär in irgendeinem anderen Amte, Einheit oder Stelle (ausgenommen sind die unter C unten angeführten Gliederungen, angeschlossenen Verbände und betreuten Organisationen der NSDAP)? Ja _____ Nein _____

Were you a leader or functionary of any other NSDAP offices or units or agencies (except Formations, Affiliated Organizations and Supervised Organizations which are covered by questions under C below)? yes, no; dates; title of position.

Titel der Stellung _____ Daten _____

(j) Haben Sie irgendwelche nahe Verwandte, die irgendeiner der oben angeführten Stellungen bekleidet haben? Ja _____ Nein _____

Have you any close relatives who have occupied any of the positions named above? yes, no; if yes, give the name and address and a description of the position.

Wenn ja, geben Sie deren Namen und Anschriften und eine Bezeichnung deren Stellung an _____

C. TÄTIGKEIT IN NSDAP HILFSORGANISATIONEN

C. NAZI "AUXILIARY" ORGANIZATION ACTIVITIES

Geben Sie hier an, ob Sie ein Mitglied waren und in welchem Ausmaße Sie an den Tätigkeiten der folgenden Gliederungen, angeschlossenen Verbände und betreuten Organisationen teilgenommen haben:

Indicate whether you were a member and the extent to which you participated in the activities of the following Formations, Affiliated Organizations or Supervised Organizations: